
 
 
 
 
 
Memória da Reunião da Comissão de Orçamento de 28//11/2006 
 
 
 
O Conselheiro Machado abriu a reunião ás 8h 45 min, conforme lista de 
presença. Foi lida a ata da reunião anterior sem reparos. As pendências da 
reunião anterior ficaram assim tratadas: A reunião da comissão de revisão dos 
estatutos da Comissão de Orçamento não ocorreu por problemas pessoais da 
Sra. Elaine, justificados a comissão. Na abertura da pasta de trabalho 
encontravam-se algumas cópias de orçamento proposto para o ano de 2007. O 
assunto não mereceu maior atenção, pois era intempestivo. O Senhor 
Machado apresentou dos dados qualitativos e quantitativos dos telegramas 
enviados mensalmente pela Funasa – Fundação Nacional de Saúde período de 
abril a setembro de 2006, com repasses financeiros a algumas instituições.   
Em forma de relatórios estão na pasta da comissão. Devolveu também para a 
Srta. Débora da secretaria CES o material que estava em seu poder um total 
de 337 telegramas. Ficou deliberado que levará consigo o material recebido da 
Funasa referente ao mês de outubro de 2006 para completar o relatório. Em 
função da Audiência Pública sobre Orçamento Estadual de Saúde 2007, 
ocorridas em 13 e 24 de novembro corrente, será informado pela Sra. Elaine o 
endereço do cerimonial que é responsável pelas atas. De posse deste faremos 
solicitação formal através da secretaria da Ces de cópias das atas. A Sra. 
Elaine apresentou cópia de duas emendas parlamentares a serem 
apresentadas pelo Deputado Tadeu Verneri que versam a respeito da 
aplicação da EC 29 para conhecimento e acompanhamento pela comissão de 
orçamento. Debateu-se a cerca na necessidade de receber os relatórios 
produzidos pela SESA, previamente auditados e com parecer assegurando ao 
conselho sua veracidade e consistência, ponto este que será de forma 
continuada perseguido, uma vez que tem garantia na legislação e já foi 
aprovado através de resolução. A Sra. Nalzira informa que o relatório de gestão 
do terceiro trimestre será disponibilizado para a reunião de dezembro próximo. 
A Sra. Elaine do Sindsaúde anexa cópia de pedido de esclarecimentos datado 
de 06/10/2006 sobre o relatório de gestão e que aguarda respostas juntamente 
com a entrega do terceiro trimestre. A Sra. Elaine entregou uma cópia do 
Consolidado dos exercícios de 2001 a 2005 dos Gastos em Ações e Serviços 
de Saúde nos Termos do parágrafo 1º do Artigo 77 da ADCT – CF para análise 
e estudo dos membros da comissão. Foi avaliada a necessidade de 
participação de um membro e um suplente do Conselho Estadual de Saúde 
para acompanhar preferentemente de forma semanal junto a Comissão de 
Saúde da Assembléia Legislativa o andamento de projeto e propostas de 
interesse deste conselho. Assunto a ser referendado pela plenária.  A reunião 
foi encerrada ás 11 horas e 30 minutos. 


